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Inhalt: 
 
Bei einer Tour der SPD-Fraktion durch die neuen Ortsteile sind nach Presseberichten massive 
Beschwerden zur Zusammenarbeit zwischen den Ortsteilen und der Stadtverwaltung geäußert worden. 
Da wenige Tage zuvor in einem Treffen des Oberbürgermeisters mit den Ortsbürgermeistern ein völlig 
anderer Eindruck vermittelt worden ist und auch nach dem Bericht des Oberbürgermeisters zum Stand 
der Entwicklung der neuen Ortsteile scheinbar alles in Ordnung ist, besteht hier ein deutlicher 
Widerspruch. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wie erklärt er den öffentlichen Widerspruch in der Bewertung des Verhältnisses zwischen den neuen 
Ortsteilen und der Stadtverwaltung? 
 
 
 
 
gez. Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg 
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